Regelkunde & Schiedsrichterdiskussionen

Beitrag von ,Cleo”“ vom 18. Februar 2023, 18:44

Zitat von hacklberry

Da wir schon dabei sind machen wir gleich mit der nachsten Frage, die sich direkt
anschliel3t weiter.

Gleiche Ausgangslage wie in der letzten Frage. Nun gelangt der Ball in die Nahe des
Spielers, der sich gerade ein Tape anlegen lasst.

Als der Ball in seine Nahe kommt, spielt er diesen und greift somit ins Spielgeschehen
ein. Wie entscheidet der Schiedsrichter?

Die Frage ist jetzt sicher nicht mehr so arg schwer.
Alles anzeigen

Da er das Spielfeld nicht verlassen hat kann er mitspielen.

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-
schiedsrichterdiskussionen/?postiID=3842426+#post3842426



https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-schiedsrichterdiskussionen/?postID=3842384#post3842384
https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-schiedsrichterdiskussionen/?postID=3842426#post3842426
https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-schiedsrichterdiskussionen/?postID=3842426#post3842426

